

XXIV

Chemin faisant, l'oncle et le neveu traitèrent une question délicate, et qu'ils n'avaient point encore abordée dans leurs discussions journalières.

« J'ai quelquefois pensé, dit l'oncle, que vous aviez osé lever les yeux jusqu'à miss Wardour.

— Estimeriez-vous, Monsieur, qu'elle n'en est pas digne? Je vous respecte, mon oncle, mais je ne souffrirais pas...

— Au diable l'étourneau! il s'agit bien de cela! Un capitaine qui n'a que son épée peut-il songer à épouser la fille d'un baronnet?

— Miss Wardour ne dérogerait pas! Ma famille...

— Oui, oui, c'est convenu, vous êtes assez nobles tous les deux pour regarder avec le plus profond mépris tous les roturiers d'Écosse.

— Et quant à la fortune..., au point où en sont les affaires de sir Arthur, je crois que nous en avons autant l'un que l'autre.

— Néanmoins je doute fort que miss Wardour consente à vous prendre pour mari. J'ai par devers moi des rensei-